

まちの話題を写真でお届け！  
**まちフォト**



**7月5日・市役所本庁舎  
ふかやさいマルシェ『THEとうもろこし』**

市の特産であるトウモロコシをテーマにマルシェが開催され、トウモロコシづくしの会場内は、多くの来場者で盛り上がりいました。



**7月6日・岡部公民館  
韓国の家庭料理にチャレンジ！**

韓国の家庭料理を学ぶ料理教室に多くの参加者が集まり、和やかな雰囲気の中、人気の定番メニューである、キンパ、ヤンニヨムチキンなどを協力して作りました。



**7月14日・川本北小学校  
水難事故から自分の身を守るために学ぼう**

川本北小学校にてライフセーバーによる水難事故防止教室が行われ、子どもたちは講話や動画視聴、着衣水泳を通じて、水難事故に対する意識を高めました。



**7月5日・藤沢公民館  
絵手紙で自分の『心』を伝えよう**

『ヘタでいい、ヘタがいい。』をモットーに開かれた絵手紙教室。参加者の皆さんには、講師に熱心に質問をしながら、思い思いに作品を完成させました。



**7月7日・旧中山道沿線、市役所通り  
深谷の夏の風物詩！第73回深谷七夕まつり**

夏らしい暑さの中、開催された第73回深谷七夕まつり。会場内は趣向を凝らした色とりどりの涼しげな七夕飾りで装飾され、多くの人にぎわいました。



**7月15日・川本公民館  
伝統の『重忠節踊り』を学ぶ**

川本地区で長年受け継がれている重忠節踊りを広めようと、『重忠節踊り教室』が行われました。参加者は振り付を学び、重忠節踊りの理解を深めました。



▼重忠節踊り

▲重忠太鼓



▲ふつかちゃんと仲間たち



▲ペンライトを持って手を振る来場者



▲式典の後に行われた一般献花

**6月22日・市役所本庁舎  
武蔵武士の鑑『畠山重忠』をしのぶ**

畠山重忠公の命日に合わせ、慰靈・顕彰をするための献花式が行われました。会場では献花のほか、畠山重忠公顕彰会による重忠太鼓や重忠節踊りが披露され、重忠公をしのびました。



**6月20日・八基小学校  
深谷自慢の給食を味わう『ふれあいランチ』**

渋沢栄一翁が生誕した地域にある八基小学校で児童と保護者が一緒に会話を楽しみながら、栄一翁にちなんだ献立の『ラポール給食』を味わいました。



**6月24日・小前田地内  
渋沢栄一翁ゆかりの銀行が深谷で田植え体験**

栄一翁は、(株)みずほ銀行の前身である第一國立銀行を設立しました。その縁から、設立150周年を記念し、社員やその家族ら約60人が深谷で田植えを楽しみました。